■ Was war los im St. Benedikt in Amberg

Frühlingsgefühle!

Der Frühling ist da!

Es geht raus in den Garten. Auch unseren Senioren vom St. Benedikt kribbelte es schon in den Fingern, unseren kleinen Blumengarten wieder aufblühen zu lassen. Gemeinsam pflanzten sie mit Unterstützung der sozialen Betreuung Sonnenblumen. Umrahmt von Geschichten und Wissenswertem zu der Sonnenblume genossen sie am Nachmittag die heitere Runde. Immer noch ist es den Bewohnern eine Freude, die heranwachsenden Sprösslinge zu beobachten. Fast täglich findet ein kleiner Ausflug in den Garten statt.





